

Le Petit Canadien

ORGANE DE

LA SOCIÉTÉ SAINT - JEAN - BAPTISTE

ET DE

LA CAISSE NATIONALE D'ECONOMIE

Vol. 11. — No 4.

MONTREAL, AVRIL 1914.

25 sous par an.

RAPPORT DU PRESIDENT GENERAL

Montréal. 12 mars 1914.

Messieurs de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal,

Les bilans financiers qui vous seront soumis tout à l'heure sont au nombre de trois et portent, l'un sur l'administration et le recrutement de la Caisse Nationale d'Economie, l'autre sur l'administration de la Caisse de Remboursement, et le troisième sur l'administration de la Société Saint-Jean-Baptiste, y compris les intérêts de la Société dans le Monument National. L'oeuvre des cours populaires gratuits fera l'objet d'un rapport particulier.

LES OPERATIONS FINANCIERES

Le droit d'entrée et la contribution à la Caisse Nationale d'Economie, administrée par la Société, ont rapporté durant l'année \$42,266.26, contre \$36,652.13 en 1912. L'administration et le recrutement ont coûté \$44,634.89, contre \$35,962.39 en 1912. Ce chapitre, qui se solda en 1912 par un excédent de \$689.00, s'est soldé cette année par un déficit de \$2,368.63. Le déficit a été comblé à même l'excédent de \$4,519.07 qui existait au 31 décembre 1912.